

27/09/2021

El Salvador: Fiscalía dirige diligencias investigativas luego de fatal accidente en que murieron tres personas

La Fiscalía de Atacama ordenó las diligencias investigativas destinadas a establecer las causas que originaron el volcamiento de un camión, siniestro que dejó como consecuencia el fallecimiento de tres personas.



De acuerdo a los antecedentes aportados por el fiscal (s) de Diego de Almagro, Fernando Pizarro, el Ministerio Público comenzó a dirigir la investigación de este caso, luego

que este lunes alrededor de las 10:40 horas en la ruta que une el mineral de El Salvador con la mencionada comuna, un camión cargado con material minero con tres ocupantes, dos hombres y una mujer todos adultos, volcara a un costado del camino. “La investigación de la Fiscalía busca establecer las causas que llevaron a que la pesada máquina terminara su trayecto volcada a un costado de la ruta, no descartándose, en esta etapa inicial de la investigación, que una falla mecánica hubiera causado la pérdida del control del vehículo por parte del conductor del camión”, indicó.

De la misma manera informó que, luego de constituirse y analizar el sector del accidente, se indagará la causa de muerte de las víctimas, para lo cual solicitó el levantamiento de los cuerpos por parte del Servicio Médico Legal. Esto debido a que por el lugar en que quedaron los cuerpos de las personas fallecidas, es probable que hubieran decidido abandonar el vehículo una vez que éste ya estaba sin control. Todo lo que deberá ser informado y determinado con el resultado de las pericias respectivas, en el informe que la Siat de Carabineros enviará a la Fiscalía Local de Diego de Almagro.